

Conseil des Ecoles Maternelle et Elémentaire de Waldwisse

du lundi 18 Juin 2012

Etaient présents :

M. Nadé, Maire de la Commune de Waldwisse
Mme Morera, Mme Franz et M. Wuibaille, délégués des parents d'élèves
Mme Bettenfeld, Mme Sabouriaut, Mlle Geldreich et M. Teitienne, enseignants
Mmes Divo et Rodari, enseignantes à la rentrée 2012 en élémentaire

Absent :

M. Binsse, délégué des parents d'élèves

1- Enseignants 2012/2013

- En Maternelle, les enseignantes resteront Mmes Bettenfeld et Sabouriaut.
- En Elémentaire, Mlle Geldreich quittera l'école.

Suite à l'ouverture d'une classe, 2 nouvelles enseignantes seront nommées : Mmes Divo et Rodari. Mme Rodari travaillant à 75 %, elle sera remplacée 1 jour par semaine.

M. Teitienne, quant à lui, conservera la direction de l'école.

- Pour l'enseignement de l'Allemand, Mme Divo qui est habilitée, prendra en charge la classe de Mme Rodari et de sa collègue. Mme Trampert continuera à intervenir avec la classe de M. Teitienne.

2- Effectifs, ouverture de classe en élémentaire et répartition des élèves

- Effectifs prévus en Maternelle :

| | |
|----------------|--------------------------|
| PS : 11 élèves | GS : 13 élèves |
| MS : 12 élèves | Total : 36 élèves |

- Effectifs prévus en Elémentaire :

| | |
|-----------------|--------------------------|
| CP : 17 élèves | CM1 : 9 élèves |
| CE1 : 9 élèves | CM2 : 13 élèves |
| CE2 : 12 élèves | Total : 60 élèves |

- En Maternelle, Mme Sabouriaut aura en charge une classe de PS/MS comme cette année. Mme Bettenfeld, une classe de MS/GS, les élèves de MS devant être partagés pour des raisons d'effectifs (partage par mois de naissance, sauf un pour nouvel élève d'origine américaine).
- En élémentaire, Mme Divo aura en charge la classe du CP, Mme Rodari et son complément la classe de CE1/CE2 et M. Teitienne la classe de CM1/CM2.

3- Travaux d'Aménagement des locaux scolaires

- Les enseignants ainsi que les représentants des parents d'élèves s'inquiètent de l'avancée des travaux pour l'ouverture de la classe en élémentaire.
- L'achat d'un bureau + chaise, de tableaux (mural + sur pied), d'une armoire, ainsi que l'installation d'étagères est demandé à la Commune pour la nouvelle classe. Les tables et chaises pour enfants ont déjà été prévues en nombre suffisant.
- Installation de patères supplémentaires dans le couloir pour la classe du CE (salle intermédiaire).
- Un des radiateurs de la future salle de classe (actuelle bibliothèque) est toujours décroché du mur et ne tient que par la tuyauterie.
- Les Enseignants souhaiteraient l'achat de nouveaux ordinateurs pour équiper la nouvelle BCD, la plupart des anciens PC étant complètement désuets (seuls 2 à 3 ordinateurs sont pour l'instant réellement fonctionnels).

4- Mise en sécurité du réseau électrique et autres travaux

- Des interventions sur certaines prises sont nécessaires en Maternelle, comme en Élémentaire afin de les sécuriser.
- Il faudrait recouper et retirer la poutre de la cour de l'école Élémentaire car elle est très abîmée et commence à devenir dangereuse.
- Les rideaux des 2 écoles tombent également en lambeaux. Leur remplacement par des stores ou volets de préférence est demandé depuis plusieurs années à la Commune.
- Demande de poubelles fixes dans la cour de l'école élémentaire (1 pour le tri et 1 pour les autres déchets)
- Les tablettes extérieures des fenêtres partent en morceaux.
- Peinture des salles de classe du CP et du CM (dernières peintures datant de 1983 et 1985)
- M. Teitienne souhaiterait la pose d'un revêtement de sol type « balatum » dans sa salle de classe pour faire baisser le niveau sonore insupportable dû aux mouvements de chaises et de tables.
- De même dans le préau de l'école pour assurer la sécurité des élèves de maternelle lors des séances de sport.
- Installation d'étagères dans la classe de Mme Sabouriaut.
- Les Enseignantes de Maternelle demandent deux petits bacs de bois (2 carrés de 1,50 m de côté) pour créer un potager.
- Une chasse d'eau fuit en permanence en école Maternelle.
- L'installation d'un auvent au dessus de la porte d'entrée de l'école Maternelle est réclamée par les parents d'élèves.
- Remise en état des tables dans le bureau (pieds + vis qui dépassent dans les chaises)
- Installation de panneaux pour signaler l'école dans le village.

5- Poste d'ATSEM à l'école Maternelle

- Le contrat de Mlle Zimmer touchant à sa fin (jusqu'au 31 Août), les enseignants et les parents d'élèves demandent à la Commune de Waldwisse ce qui va advenir du poste de second ATSEM à l'école Maternelle. M. Nadé communique que les décisions sont en attente en fonction des contrats qui seront proposés par le nouveau gouvernement.

6- Evaluations Nationales CE1 et CM2

- Les élèves de CE1 et CM2 ont passé les Evaluations Nationales à la fin du mois de Mai. Ces évaluations concernaient les compétences devant être acquises en fin de cycle en Maths et en Français.
 - Les parents de chacun des élèves concernés ont reçu un bilan détaillé des résultats de leur enfant.
 - Les pourcentages de réussite globaux sont les suivants :
- | | | | |
|-------|----------------|-------|----------------|
| CE1 : | Français : 60% | CM2 : | Français : 60% |
| | Maths : 67,5% | | Maths : 70% |

7- Subventions et photocopieur

- Le photocopieur de l'école Maternelle est en panne depuis quelques mois. Les photocopies se font donc exclusivement sur le photocopieur de l'école Élémentaire et le budget de location est en forte hausse. Une solution est demandée à la Commune (achat d'un photocopieur en Maternelle ou renégociation du contrat de location).
- M. Nadé propose de faire passer un technicien pour réviser l'appareil.

8- Sorties de fin d'année Élémentaire et Maternelle

- Les élèves de l'école Élémentaire se sont rendus le 18 Juin à Sierck. Ils ont pu découvrir le Château et la vie au Moyen-Âge à travers différents jeux et animations.
- Les élèves de Maternelle se rendront, quant à eux, à Merzig le vendredi 22 Juin pour visiter le parc des Loups.
- Une marche USEP a également été effectuée à Haute-Kontz le 15 Juin par les élèves de Maternelle et du CP/CE1/CE2.
- La classe du CE2/CM1/CM2 doit encore se rendre à Yutz (parcours de santé) le vendredi 29 Juin pour une course d'orientation.
- Il n'y aura malheureusement pas de projet de classe de mer l'an prochain. L'ouverture d'une troisième classe est en effet très coûteuse (en budget et en temps).

De plus, il n'est plus envisageable de partir tous les 2 ans avec la classe de CM1/CM2 contre tous les 3 ans comme c'était le cas lorsqu'il y avait une classe de CE2/CM1/CM2. A l'avenir, un départ tous les 4 ans sera éventuellement possible si la classe de CE1/CE2 participe. Or pour l'instant Mme Rodari n'a pas la possibilité de s'absenter une semaine complète.

9- Célébration des 25 années de jumelage Maternelle/Kindergarten de Fitten

- Cette célébration se déroulera durant l'année scolaire 2012/2013 à Waldwisse. Mme Bettenfeld propose de la coupler avec la fête de fin d'année début Juin 2013.

10- Piscine élémentaire

- Seuls 2 créneaux horaires resteront à disposition de l'école de Waldwisse l'an prochain. Priorité étant donnée aux classes de CP, CE1 et CE2 au niveau de l'enseignement de la natation, les élèves de CM1/CM2 ne se rendront plus à Breistroff (une note d'information sera donnée aux parents).
- Les séances devraient se dérouler comme cette année les jeudis après-midi à partir du mois de Mars.

11- Pharmacie et timbres

- Les armoires à pharmacie sont à nouveau à compléter cette année. Mme Bettenfeld se propose d'effectuer les achats pour les 2 écoles. La Commune les financera.
- Un stock de timbres est également demandé à la Commune pour la rentrée prochaine. (timbres éco, timbres urgent, timbres à 1 €)